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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Zanzara tigre in espansione o sotto controllo? 
 
 
Dopo il marcato aumento registrato negli anni 2011 e 2012, nel 2013 la diffusione della zanzara 
tigre (Aedes Albopictus) aveva cessato di crescere; quest’anno ci sembra siamo di fronte ad una 
nuova forte crescita. In particolare, in alcuni Comuni del Locarnese, si ha la percezione di una 
presenza di zanzare mai riscontrata finora. 

I trattamenti effettuati dalla protezione civile non sembrano essere stati aumentati e anzi si sono 
limitati al suolo pubblico escludendo l’accesso a fondi privati. 

L’aumento dei Comuni da monitorare ha comportato una diminuzione della frequenza dei controlli 
a causa dell’eccessiva mole di lavoro (fonte rapporto 2013). Sembrerebbe quindi che sono in 
crescita i punti di controllo a causa dell’estensione del fenomeno, ma per limiti di budget è 
diminuita la frequenza degli stessi con conseguente perdita dell’efficacia e tempestività degli 
interventi su nuovi focolai. 
 
A fronte della percezione della popolazione in vari Comuni di una forte presenza negli scorsi mesi 
di zanzare (tigre o altra specie), inoltro la presente interrogazione con le seguenti domande: 

1. È stato effettivamente riscontrato nel 2014 un aumento della presenza di zanzare tigre nel 
nostro Cantone per rapporto agli anni precedenti? 

2. Siamo in presenza di nuove specie di zanzare? 

3. Sono cresciute nel 2014 le segnalazioni di cittadini? 

4. Sono stati aumentati i punti di controllo ? 

5. Il Gruppo di lavoro zanzare ha una dotazione sufficiente per monitorare il crescente numero di 
Comuni infestati dal parassita? 

6. È stata aumentata l’informazione dei Comuni ai privati sulla frequenza e modalità di 
trattamento in considerazione del fatto che gli interventi della PC si limitano ora solo al suolo 
pubblico? 

7. Si prevede una maggiore presenza mediatica attraversi ripetuti comunicati Radio e TV per 
richiamare la popolazione a una maggiore attenzione al fenomeno durante tutto il periodo 
(p.es. come si fa per situazioni particolari d’inquinamento atmosferico)?  

8. È prevista un’ulteriore diffusione della zanzara tigre in altri Comuni del Cantone? 

9. A quanto ammonta la spesa dedicata al monitoraggio e contenimento del fenomeno per il 
Cantone ed è previsto un aumento dei mezzi nel caso il fenomeno continui a diffondersi? 

10. Si prevedere un maggior controllo e accompagnamento dell’operato dei Comuni e dei privati? 
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